

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, se pronunció nuevamente ante los medios, luego de su comunicado de la reunión de política monetaria de la FED el pasado miércoles 01 de febrero. En su entrevista resaltó nuevamente las noticias positivas en el retroceso de la inflación total, pero fue enfático en que la medida de inflación núcleo no están teniendo el mismo ritmo de desaceleración, lo que sustenta la necesidad de mayores ajustes de las tasas de referencia frente a los niveles actuales y mantenerlas altas y posiblemente inalteradas durante el 2023. En cuanto a su postura sobre el sorpresivo reporte del mercado laboral, que superó con creces las expectativas, el mandatario mencionó que también fue sorpresivo para la FED, sin embargo, es uno de varios factores dentro de la toma de decisión de política monetaria y no modifica inmediatamente y de forma drástica sus expectativas institucionales.

- En Chile, la inflación del mes de enero se redujo hasta el 12,3% a/a desde el 12,8% a/a de cierre de 2022, sin embargo, superior a la de la expectativa de los analistas (12,1% a/a). Con el registro de enero, la inflación en Chile marca su cuarto mes de tendencia bajista, a un ritmo lento desde el 14,1% a/a de agosto de 2022. El avance de precios en mayor medida lo explicó el alza de grupos como bebidas alcohólicas y prendas de vestir. La encuesta más reciente de analistas de *Bloomberg* prevé que esta economía cierre el año con una inflación de 8,1% a/a y una contracción del PIB de 1,0%. Cabe recordar que el Banco Central de Chile decidió mantener su tasa de política inalterada en 11,25% en enero, por tercer mes consecutivo mientras las proyecciones sugieren un descenso hasta el 7,0% para cierre de año.

- Para Colombia, J.P. Morgan actualizó sus proyecciones de inflación para el restante de 2023, luego de la publicación de la cifra de enero, que mostró una aceleración anual del IPC hasta el 13,25%. La entidad prevé una variación mensual para febrero del IPC de 1,89%, más alta de la del mismo mes del año anterior (1,63%), con lo que la inflación anual continuaría aumentando hasta el 13,51%, sin embargo, proyectan que la inflación cedería a lo largo del año hasta el 7,3% a/a en diciembre. Los principales riesgos dentro de su análisis están asociados a el comportamiento del precio de los alimentos y energía en el país. En cuanto a sus perspectivas de tasas de interés, J.P. Morgan espera un aumento de 25 pbs en la reunión de marzo del Banco de la República hasta el 13,0%, al tiempo que espera que comenzará un ciclo de relajación gradual en julio, para cerrar el año en 10,0%.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo con movimientos contenidos, corrigiendo parte de las ganancias del cierre de la jornada de ayer, luego del discurso del presidente de la FED, Jerome Powell. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,25%, mientras que los del S&P 500 caen 0,41%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,40%, jalonado por los buenos resultados corporativas de las empresas del sector petrolero. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,65%, cayendo 1,7 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (+0,90% a USD \$84,44/barril) y WTI (+1,21% a USD \$78,06/barril) operan con ganancias, en medio de los reportes de Goldman Sachs que prevén un repunte de precios, consecuencia de la reactivación económica en China, idea que fue secundada por un funcionario de la OPEP+ de Irán.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.766,59, al alza frente al cierre de ayer USDCOP \$4.730,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso colombiano que se deprecia 0,78%.